

**„Aus der Ratsstube...“**

Hiermit nimmt der Gemeinderat Stellung zu zwei kürzlich publizierten Leserbriefen von zwei Anwohnern des Feuerwehr-/Werkhofgebäudes/Sammelstelle.

**Hintergrund:** Im Wochenfalter vom 24. April 2020 hat G. Schumacher seinen Unmut über die gegen ihn verhängte Strafe infolge wiederholten, illegalen Entsorgens zum Ausdruck gebracht. Im Wochenfalter vom 1. Mai 2020 haben H. und I. Huber das Schreiben von G. Schumacher genutzt, um im Rahmen ihres Widerstands gegen Feuerwehr-/Werkhofgebäude und Sammelstelle, den Gemeinderat mit Anschuldigungen und Vorwürfen zu belasten.

**Stellungnahme:** Der Gemeinderat weist die gegen ihn erhobenen Vorwürfe in aller Deutlichkeit zurück. Sie sind unsachgemäss und haltlos. Von einer detaillierten Diskussion wird an dieser Stelle abgesehen. Die Parteien sind eingeladen sich telefonisch bei Gemeindeammann Läber zu melden (079 500 36 83) falls weiterer Gesprächsbedarf besteht.